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幹　事　魚 住 尚 三来訪者紹介
米山奨学生　ウーガンバヤル・ナムーンさん

本日のお知らせ（４月16日）
【13日の例会変更】

春の家族会
会場／ホテルインディゴ犬山有楽苑

担当／親睦活動委員会
（1800回）

次回のお知らせ（４月19日）
【20日の例会変更】

名古屋清須ＲＣ交流例会
受付 17:30 ／開会点鐘 18:00
会場／名古屋東急ホテル
ホスト／名古屋清須ＲＣ

（1801回）

司　　会　　会場委員会委員長　田 島 　 雄

2022年４月６日　第１７９９回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

母子の健康月間

君が代、奉仕の理想

唱 　 　  和 ソングリーダー　竹 本 義 明

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
４月に入り新年度となり、皆

さんの会社でも新入社員等、会社
内の環境が変わりつつあると思い
ます。先回は、お散歩例会として
庄内緑地公園にて昼食を取らせ
ていただきました。気候も良く、

散策日和でした。皆様いかがでしたでしょうか？
本日はＳＤＧｓの目標９「産業と技術革新の

基盤をつくろう」をお話しさせて頂きます。
日本では水道や電力等、様々なインフラが整

備されており、その恩恵を比較的安価で得るこ
とができる状況です。（最近は先月、東日本の
地震の影響で東電の電力供給が落ち、関東圏が
ロックダウンの危機でしたが節電の努力などで
最悪の事態は逃れましたが）

しかし、世界に目を向ければこのようなイン
フラが整備された環境はそれほど多くなく、生
活していく上で最低限のラインさえ確保できて
いない地域も存在します。経済成長を促す上で、
産業と技術革新の基盤を作り上げることはとて

も重要です。過去を見ると東アジアや東南アジ
ア諸国の大きな発展には、インフラや産業、イ
ノベーションが要因となっています。

そのため目標９はこの３つから構成されてお
り、これらの強い相互関係によって社会的包摂、
そして環境上接続可能という共通の目標を共有
しているのです。特にインフラと技術革新への
継続的な投資は、その国、そして世界的な経済
成長と開発には必要不可欠な要素となっています。

現在も都市部で暮らしている人々は大量輸送
と再生可能エネルギー、そして情報通信技術の
恩恵を受けていますが、そのようなインフラ設
備が普及していない地域も少なくありません。
そのような状況を是正し、産業や技術革新の基
礎を作っていこうというのがＳＤＧｓの目標９
にあたります。

会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうご
ざいました。
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幹　事　魚 住 尚 三
第10回理事会報告及び幹事報告

〈審議事項〉
１． ４/19（火）  ２クラブ交流例会　登録料の件
　　登録料10.000／人を年会費食事代より補填

する。　　承認
２．ウクライナ人道支援義捐金の件
　　地区より依頼のある標記の件、一口千円・

一口以上にて、４月27日（木）までに事務
局集金とする。　　承認

〈連絡事項〉
１．クラブ事務局　照明工事負担金の件
　　総額187,000円の内100,000円をクラブ負担

とします。
２．次回例会のご案内の件
　　４/16（土）　犬山市内の「ホテルインディゴ」

にて春の家族会を12時30分より開催します。

《 第1799回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

14名
65,000円

806,000円

冨田君　今月は地区研修協議会・春の家族会・
名古屋清須ＲＣさんと交流例会・新旧委員長
会議・ＷＦＦ等盛りだくさんです。皆様出席
宜しくお願いいたします。

魚住君　第10回理事会お疲れ様でした。
松浦君　本日はＰＥＴＳ報告をさせて頂きます。

よろしくお願いします。　　　　
檜吉君　昨日４月５日で78歳です。お祝いあり

がとうございます。
平野君　誕生日の祝福をうけて。２月16日（喜

寿）となりました。ポールハリスフェロウ表
彰を受けて。

住川君　誕生日お祝いありがとうございました。
喜寿だそうですが、嬉し恥ずかしです。

安田君　結婚記念日を祝いしていただいて。
赤堀君　久しぶりに例会に出席できて。ニコの

掲載事項が多すぎて書き切れません。ただ感
謝あるのみです。

熊澤君　春らしくなりました。畑の草との格闘
が始まります。

松岡君　温暖な気候になりゴルフ日和になりま
した。お誘いお願いいたします。

今村君　戦争の悲惨さを思い知る春となってしま
いました。平和の大切さを改めて痛感します。
ロータリーの活動が少しでも貢献出来ますように。

田島君　前回例会欠席のお詫び。
片山君　誕生日で82歳です。祝福ありがとう。
六浦君　暖かい日が続いて春真っ盛り。仕事の

ご報告で恐縮ですが、この度53回建築賞とい
う非常に名誉な賞を受賞致しました。引き続
き皆様のご指導ご鞭撻宜しくお願いいたします。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1799回
会員数：30名　出席数：24名　出席率：88.9％

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

米山奨学生　奨学金贈呈

今月のお祝い

米山奨学生　ウーガンバヤル・ナムーンさん

４月５日　檜吉君

４月20日　片山君
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〇親睦委員会　鬼頭委員長
　春の家族会案内
　2022年４月16日（土）　12時30分現地集合
　ホテルインディゴ犬山有楽苑　
　愛知県犬山市北古券103番地１
〇ゴルフ会　松尾君（ゴルフ会会長）
　６月15日　三好カントリー　６組
　夜、ＩＤＭ親睦夜間例会です。

委員会報告・その他報告

卓　話

次年度国際ロータリー会長　ジェニファー・
ジューンズさん（初の女性会長）
◆次年度ＲＩテーマ
IMAGINE ROTARY 

「想像して下さい。私たちがベストを尽くせる
世界を。想像してみてください」

2760地区ガバナー　篭橋美久氏　
◆地区方針

「未来を描こう、笑顔でつなごう
　～ 一人一人のチャレンジを力に！
　　　　変化に対応できるクラブを目指して」
◆活動方針
①地域社会に役立つクラブになろう
②会員の増強をしよう
③変化に対応できるクラブへ
④計画的なクラブ運営・活動を行いましょう
⑤インパクトのある奉仕活動を実施しよう
⑥ロータリーファミリーとの連携を強化しよう
⑦ポリオ撲滅への貢献
⑧ロータリー賞への挑戦
⑨国際大会（メルボルン）へ参加しよう

［ＰＥＴＳ報告］
３月５日（土）　10：00より16：00まで名古屋

観光ホテルにて開催されました会長エレクト
研修セミナー（ＰＥＴＳ）が開催されましたの
で出席をし、６時間に渡り研修を受けてまいり
ました。

2760地区には、８つの分区があり、84のクラ
ブがあります。出席者は地区ガバナー・パスト・
エレクトをはじめ、地区役員、会長エレクト合
わせ142名です。

簡潔にセミナーのスケジュールを申しますと、
篭橋ガバナーエレクトで点鐘及び挨拶が始まり、
今年２月に開催された国際協議会でのオンラ
イン会議の内容、次年度の国際ロータリーテー
マ及び方針、地区活動方針、ローターアクトに
ついての講話でした。又、次期地区岩月幹事よ
り、地区予算案、クラブ計画書、地区便覧内容等
を含め、13項目の報告があり、その後、質疑応答
で午前の部が終わりました。

午後からは各分区に分かれ、ガバナー補佐に
よる周年行事、ＩＭ、会員増強、ローターアクト、
地区大会、ＷＦＦ、地区研修協議会、国際大会の
日程等についての要請及び質問・協議があり、
その後、全体で各地区次期委員長より、財団、公
共イメージ向上、会員増強についての話の後、
服部パストガバナー講評を得て、終了致しまし
た。

セミナーにて沢山の話を拝聴してきましたが、
大きく２点について説明させていただきます。

１つ目はＲＩテーマ・方針です。次年度国際
ロータリー会長であるジェニファー・ジョーン
ズ氏は、カナダ・オンタリオ出身でウィンザー・
ローズランド・ロータリークラブへ1997年に入
会されています。次年度のＲＩ会長テーマはＩ
ＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ（イマジン・ロー
タリー）です。内容は「想像してください。私た
ちがベストを尽くせる世界を。想像してみてく
ださい」解釈は難しいのですが、確信たる数値
ではなく我々に託されたという意味だと思い
ます。またジョーンズＲＩ会長はロータリー初
の女性会長で、職業は大学の理事長そしてラジ
オ・テレビ番組の制作を専門とするメディア・
ストリート・プロダクションズの社長兼ＣＥＯ
です。

メディア出身である事を強みにし、ロータリー
の知名度を世界的に上げるというのが、ＲＩ会
長として目標に掲げている事だそうです。

ＰＥＴＳ報告
会長エレクト　松浦正義君



ＲＩ基本方針ですが、ＤＥＩ推進を基本に、Ｄ
はＤｉｖｅｒｓｉｔｙ（多様性）、ＥはＥｑｕｉ
ｔｙ（公平さ）、ＩはＩｎｃｌｕｓｉｏｎ（開放
性）の３点です。『多様性』は様々な職業人の集
まり、『公平さ』は男女、国、年齢、商売、全てのも
のを同じように扱う事、『開放性』は現状社会が
大きく変化をし続けている中、ロータリーでも
１業種１人ではなくなって来ており、開放性に
向かっております。

３月のロータリーの友で掲載されています
が、ＲＩ会長は「初の女性ＲＩ会長誕生はロー
タリーにとって何を意味しますか」という記者
の質問に対し、「女性だから選ばれたのではな
く、会長にふさわしい資格を持っていたから、又、
面接にはジェンダーを意識して臨んだわけで
はない。これはロータリーにとって大きな一歩
です。ＤＥＩはロータリーだけではなく、あら
ゆる社会にとって重要な事です。会長に指名さ
れたのはまさに時が満ちたといえます。そして、
人と違うのは間違った事ではなく、多くの多様
性はロータリーの中核的価値観の１つで、女性
会長というのは多様性を表す１つの形です。た
だ、ＲＣが1905年発足でそこに至るまで117年
かかったというだけです。」と述べています。

ＲＩ会長のテーマ「イマジン・ロータリー」は
「大きな夢を抱き、行動を起こし、その実現の為
に行動するかどうかを決めるのは、ロータリー
会員１人１人の私たちです。」とジョーンズ会
長が呼びかけています。

２つ目は我々に一番身近な2760地区篭橋美
久氏（ガバナーエレクト）が話された地区方針・
活動方針についてです。篭橋氏の所属クラブは、
名古屋中ロータリークラブで、東菱電子株式会
社の代表取締役です。2022～23年度地区方針は

「未来を描こう、笑顔でつなごう～一人一人の
チャレンジを力に！変化に対応できるクラブ
を目指して～」であり、方針は今の時代に即し
た改革が必要で、過去に学び、未来を想像しな
がら、近隣クラブやロータリアン同士が知恵を
出し合いながら活動を進める事です。

特に身近な環境問題は子供達のかけがえのな
い未来を奪うことになりかねません。地球温暖
化、脱炭素、脱プラスチック、大量消費社会等の
動きが大きなうねりとなりつつありますが、環
境問題の解決に向けて、私達一人一人に出来る
事から取り組んでいただきたいと話されました。

活動方針については、①地域社会に役立つク

ラブになろう②会員の増強をしよう③変化に
対応できるクラブへ④計画的なクラブ運営・活
動を行いましょう⑤インパクトのある奉仕活
動を実施しよう⑥ロータリーファミリーとの
連携を強化しよう⑦ポリオ撲滅への貢献⑧ロー
タリー賞への挑戦⑨国際大会（メルボルン）へ
参加しようの９つです。

②の会員の増強をしようですが、現状世界の
ロータリー数ではアメリカ、インドに続き日本
は３番目となり約89,000人の会員数で、６年前
より約4,000人減少しております。今後も日本の
人口はどんどん減少していき、2100年には日本
のロータリー数は約30,000人とも言われていま
す。2760地区の次年度目標は5,000人です。各ク
ラブにはロータリー数の増員に是非とも力を
注いでいただきたいとの事です。

⑥のロータリーファミリーとの連携を強化
しようですが、特にローターアクトクラブは提
唱クラブからの支援を受け運営されていますが、
自立・自営に向けた活動を今年度から始めてい
ただきたいとの事です。また、2022年７月１日
から大学を拠点とするクラブは国際ロータリー
への会費支払いを始めるとの事で、年会費は会
員１名につき５ドルとの内容が承認されてい
ます。

⑦ポリオ撲滅への貢献に対しては、ワールド
フード＋ふれ愛フェスタ（ＷＦＦ）にて地域社
会の広報に努め、公共イメージ向上に協力を要
請するとの事です。ポリオ撲滅もあとわずかで
あり、撲滅するには、１．人々の生活の改善、２．
未来への投資、３．子供の健康を改善、４．資金
の節約、５．歴史を作る、こういった５つの理由
により、協力を願いたいとの事です。

⑨国際大会（メルボルン）へ参加しようにつ
いては2023年５月27日（土）～31日（水）の５日
間、オーストラリアの都市メルボルンで開催、
首都はキャンベラです。メルボルンは実は世界
で最も住みやすい都市に６年連続で選ばれて
いる第２の都市であり、多くの皆さんの参加を
お持ちしていますとの事です。

報告内容が上手く伝わったか分かりませんが、
是非今月の４月17日（日）地区研修協議会が開
催され、各セクションで細かく方針が出ますの
で、委員の方々、出席いただきます様、よろしく
お願い申し上げます。

以上、ＰＥＴＳの報告とさせていただきます。
ご清聴ありがとうございました。
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